VIAJE ACADÉMICO A ESTADOS UNIDOS

BABSON BUILD PROGRAM

Del 21 al 26 de julio de 2024

Babson ofrece una experiencia educativa de prestigio internacional, orientada a generar valor económico y social en diversas organizaciones. Quienes participan en Babson Build: The Entrepreneurship Program for University Students, podrán experimentar de primera mano la auténtica filosofía de Babson, fundamentada en los principios de Pensamiento y Acción Empresarial®.

Babson Build es un programa de inmersión de una semana especialmente diseñado para estudiantes de posgrado que ofrece experiencias de aprendizaje singulares. Durante tu estancia en el campus de Babson, no solo cultivarás tu mentalidad emprendedora, sino que también tendrás la oportunidad de participar en eventos sociales y académicos, además de interactuar con compañeros de clase de diversas partes del mundo en un entorno internacional.

El programa Babson Build es una alternativa excepcional para crear una red global y desarrollar habilidades emprendedoras esenciales para prosperar en la economía actual. ¡Aprovecha esta oportunidad!

CONTENIDO DEL PROGRAMA*

Innovación y creatividad: Entrepreneurial Thought & Action®	El emprendimiento es una forma de pensar y actuar. Examina cómo influye en nuestro comportamiento y aprende cómo los emprendedores actúan ante crecientes niveles de incertidumbre.
El viaje empresarial: Empezar > Escalar > Salir	Emprender es algo más que solo una gran idea. Aprende prever —y financiar— para estar dos o tres pasos adelante, y así escalar sin problemas e incluso salir de un proyecto empresarial.
Dinámica de la innovación y desestabilización	Aprecia cómo <i>startups</i> con recursos limitados son capaces de desestabilizar a empresas ya consolidadas en el mercado y comprende los matices de este fenómeno.
Innovación en el modelo de negocio	Desagrega los componentes clave de un modelo de negocio, y aprende a detectar y replicar propuestas y estrategias de valor empresarial de éxito.
Dolores de crecimiento: el difícil camino para aumentar la valoración	Comprende la relación entre el lado financiero del crecimiento de una empresa y las decisiones que toman los ejecutivos sobre nuevas ideas e innovaciones.
Marketing digital y ágil para startups	Piensa como un director de <i>marketing</i> empresarial mientras dominas los aspectos fundamentales de la segmentación, la orientación y el posicionamiento para dar a conocer tu producto o servicio.





Ampliación de operaciones: crear capacidades profundas y distintivas	Explora las formas de ampliar una iniciativa empresarial y los beneficios del crecimiento, entre ellos, mayor innovación, mayor productividad y mejores beneficios para los empleados.
"Tanque de Tiburones": articular oportunidades para atraer recursos y financiamiento	Reúne todo lo que aprendiste a lo largo de programa Babson Build. Presenta tu idea de oportunidad a tus compañeros de clase y profesores en una demo de 10 minutos.

^{*}El programa será dictado, en su totalidad, en inglés.

REQUISITOS

- Fluidez en escritura, comprensión y comunicación en inglés
- Ser alumno regular de la Escuela de Posgrado, o haber egresado en el último año
- Contar con visa americana vigente
- Contar con pasaporte vigente (6 meses de vigencia, como mínimo, contabilizados desde la fecha de retorno a Lima)

INVERSIÓN

USD 2570

EL PROGRAMA INCLUYE

- Programa académico por una semana
- Diseño, casos y materiales
- Alojamiento en habitaciones compartidas dentro del campus
- Desayuno, almuerzo y cena en la cafetería del campus
- Transporte desde el aeropuerto de Logan al campus de Babson, y desde el campus al
 aeropuerto. La recogida en el aeropuerto de Logan será el domingo 21 de julio, y el
 transporte al aeropuerto, será el 26 de julio (horas por confirmar). Los alumnos
 deberán llegar al transfer, ya que es el único que habrá; de lo contrario, cada alumno se
 hará cargo de su llegada al alojamiento en Babson.

EL PROGRAMA NO INCLUYE

- Pasaje aéreo internacional a Boston
- Seguro de viaje internacional (obligatorio, solicitado por Babson)
- Trámite de visa
- Transportes adicionales
- Otros no mencionados





Para información adicional, visita la página web de Babson.

https://www.babson.edu/professional/entrepreneurship-education/student-programs/babson-build/

Video promocional: https://www.youtube.com/watch?v=yQPOqj6pfxo



